

FISCHER

TRAURINGE

SINCE 1919

ELISE - Ein Hauch von Art Deco

Elise versetzt uns in eine Epoche des gewagten Experimentierens und der Lust am üppigen Gestalten. In die eingelaserten filigranen Vertiefungen wird das farbige Material in mehreren Schichten von Hand aufgetragen und unter UV-Licht ausgehärtet. Durch die schichtweise Aufbringung des Werkstoffes und die folgende sich mehrfach wiederholende Aushärtungsphase werden außerdem – ganz im Gegensatz zu Emaille – herausragende Eigenschaften wie Stoß- und Verschleißfestigkeit erzielt. Mit dem Einsatz der Keramikeinlage bei Ringen, Ohringen und Anhängern unterstreicht das Traditionsunternehmen Fischer & Sohn einmal mehr seinen klassischen, edlen Stil in Kombination mit modernen Werkstoffen und Fertigungsverfahren.

Lieferbare Farben:

Feuerrot, Softorange, Lotuspink, Aquablau, Himmelblau, Indigoblau, Lavendelblau, Jadegrün, Smaragdgrün, Terrabraun, Perlmutter, Lichtweiß, Nachtschwarz



25-07560-070
Louanne
Weißgold mit lichtweißer
Keramik-Intarsie



25-37561-080
Manon
Weißgold mit indigoblauer
Keramik-Intarsie



25-07555-060
Chloe
Apricotgold mit lichtweißer
Keramik-Intarsie

Verkaufsargumente

- Breites Portfolio - dezente Farbwirkung, Perlmuttereffekte oder kontrastreiche Farbgebung
- Neuartiges, langlebiges Material, sensibel kombiniert mit floralen Motiven
- Keramik-Intarsien vermitteln Leichtigkeit und die Illusion von Transparenz
- Das raffinierte, neue Material harmoniert mit den filigranen Ornamenten aus 750/- Gold
- Im Gegensatz zu Kaltemaille sehr viel stoß- und bruchfester
- Absolute Farbbrillanz die von Dauer ist
- Luxuriöse Schmuckstücke, für viele Modelle auch Sets erhältlich, bestehend aus Ring, Ohrsteckern und Collier mit Anhänger